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War nicht Gündogan auch, zumindest so halb, ein Bochumer Junge ?

Zumindest haben wir ihn damals von dort geholt, obwohl er ja eigentlich eher Schalker war,
oder ?

Wie auch immer, anscheinend bekommen die Jungs dort in Bochum irgendwie anständige
Charakterzüge als Gen verpflanzt ! 

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=2434080#post2434080
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